

Director del Cicitem en estado grave tras accidente en 5 Norte

Rubén Rojo está hospitalizado tras chocar frontalmente con un camión.

El director del Centro Científico y Tecnológico (Cicitem), Rubén Rojo, sufrió un grave accidente.

Rojo se encuentra grave, pero estable en la UCI del Hospital de Antofagasta, luego de que el vehículo que manejaba impactara frontalmente contra un camión en la Ruta 5 Norte.

El accidente ocurre sólo horas después de que el gobernador Ricardo Díaz presentara una denuncia en su contra ante el Ministerio Público, por supuestas irregularidades en el manejo de fondos públicos en el organismo.

Rojo asumió como director del Cicitem en diciembre del año 2018, en el marco de un proyecto de continuidad y que recibió un financiamiento superior a los \$2 mil millones por parte del Gobierno



El accidente de Rubén Rojo ocurre luego de que fuera denunciado por por irregularidades.

Regional de Antofagasta.

El gobernador Díaz ya había anunciado a través de sus redes sociales sobre la presentación de la denuncia, señalando que los hechos en cuestión podrían ser constitutivos de delitos, lo que ha generado preocupación sobre la gestión del Cicitem.

“Dados los antecedentes que son graves, que son fundados y que dan cuenta de una serie de situaciones que tienen que aclarar, hemos presentado una denuncia en el Ministerio Público para resguardar los recursos que el Gobierno Regional ha entregado a esta corporación»,

indicó Díaz tras presentar la acción judicial.

La autoridad agregó que “nos parece que el camino nuestro es garantizar que los recursos se resguarden y es por eso, es que vamos a perseguir todas las responsabilidades”.